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1型糖尿病について今までのご経験を基に御講演頂きました。サ
マーキャンプで他の患者さんと繋がることで病気を受け入れるこ
とが出来たことや、1型糖尿病になることを仮面ライダーに例え
てお話頂きました。現在は1型糖尿病を治せる病気にすべく、医
学生として勉強をされているそうです。 

インスリンポンプについて、まず患者さんへのアンケートから得
られたメリット・デメリットを紹介頂き、続いて海外の最新ポン
プ事情について報告頂きました。医師として正しい知識を持ち、
患者さんの生活にあった、質の高い治療を提供できることが大切
である、とお話頂きました。 

大分県立病院の瀬口正志先生に「大分県立病院の1型糖尿病の
実情」をテーマに御講演頂きました。カナダにあるバンティン
グ先生にまつわる資料の紹介から、大分ヤングの会やサマー
キャンプの活動の紹介、大分県の2型糖尿病患者さんの生活上
の特徴・1型糖尿病患者さんの治療の状況など、幅広いテーマ
で御講演を頂きました。 

・一型の友達以外の一型の方、 
 家族の方と話が出来てよかったです 
・知識が増えるのでまた参加したい 
・患者の家族ですが非常に勉強になる 
 のでずっと続けてほしい 
・他の患者さんとの話ができる機会を 
 増やして欲しいです 
 
 などを頂きました。 
 今後の参考とさせていただきます。 

第8回 アンケート結果 

２ 患者さん体験談 

Q,第８回AWADM.comに参加して Q,患者さん体験談を聞いて Q. AWADM.comへのご感想・ 
 ご要望など 

共感出来た、参考になった、な
ど多数の感想を頂きました。 

ご参加頂いた皆様に喜んで頂け 
ました。 

１ 学生講演 

３ ドクター講演 

４ おしゃべりタイム 

今回7つのグループに分かれポンプ・食事・学校・低血糖な
ど、様々なテーマでお話を頂きました。この会に参加し他の
1型糖尿病患者さんに出会えて、後ろ向きになっていた考え
が前向きになった、とコメントを頂けたのが印象的でした。 
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